

## Kunjungi Tolitoli, Pangdam XIII/Mdk Disambut Bupati dan Dinobatkan Sebagai Sesepuh Adat

Patar Jup Jun - MOROWALI.BERSUARA.ID

Jan 20, 2024 - 11:21



Tolitoli, Sulawesi Tengah- Pangdam XIII/Mdk, Mayjen TNI Legowo W.R. Jatmiko, S.IP., M.M., didampingi Ketua Persit KCK Daerah XIII/Mdk Ny. Nonny Legowo bersama Danrem 132/Tdl, Brigjen TNI Dody Triwinarto, S.IP., M.Han dan Ketua Persit KCK Koorcab Rem 132 PD XIII/Mdk, Ny. Dian Dody Triwinarto melakukan kunjungan Kerja ke Kabupaten Tolitoli, pada Jumat (19/1/2024).

Pangdam beserta rombongan take off pukul 12.00 WITA dari Bandara Mutiara Sis Aljufri Palu menuju bandara Sultan Bantilan Tolitoli dilanjutkan menuju ke Rumah Jabatan (Rujab) Bupati Tolitoli H. Amran H. Yahya untuk silaturahmi dan komunikasi sosial bersama dengan Forkopimda, FKUB, Tokoh Agama, Tokoh

Masyarakat, Tokoh Adat, PEPABRI dan Veteran Serta Tokoh Pemuda Tolitoli.

Sebelum acara dimulai, Pangdam XIII/Merdeka, Mayjen TNI Legowo W.R. Jatmiko beserta istri dikukuhkan sebagai Sesepuh adat oleh Ketua Dewan Adat Tolitoli Drs H. Ibrahim Saudah.



Dalam sambutannya, Pangdam menyampaikan Apresiasi kepada Forum Kerukunan Umat Beragama (FKUB) dan para Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat, Tokoh Adat serta Ormas Kepemudaan Sulawesi Tengah yang telah bekerja sama dan bersinergi sangat baik dengan Kodim 1305/BT beserta seluruh jajaran untuk bersama-sama menjaga kondusifitas wilayah Kabupaten Tolitoli.

Tak hanya itu, Pangdam mengatakan dukungan pemerintah kabupaten Tolitoli kepada Kodim 1305/BT patut di berikan apresiasi yang besar, sebab salah satu dukungan tersebut adalah program Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) tahun 2023 yang telah membawa Nama Kodim 1305/BT meraih juara Tiga tingkat Nasional dan juara dua penanganan Stunting Se-Indonesia.

“Sinergitas yang telah terbangun selama ini harus terus dijaga dan ditingkatkan, guna mewujudkan kondisi wilayah yang aman dan nyaman, sehingga wilayah Tolitoli akan terus aman dan damai,”imbuhnya.

Lebih lanjut. Pangdam menghimbau seluruh pemangku kepentingan (stakeholders) agar bersama-sama menjaga dan mengawal Pemilu damai.

Selain itu, Pangdam menekankan pentingnya Masyarakat memahami empat pilar kebangsaan yaitu, Pancasila, UUD 1945, NKRI, Bhinneka Tunggal Ika.





Ditempat yang sama, Bupati Tolitoli H. Amran Hi Yahya yang di dampingi Ketua TP-PKK Kabupaten Tolitoli Sriyanti Dg Parebba dalam sambutannya, menyampaikan pihaknya sangat menyambut hangat kedatangan Orang Nomor satu di Kodam XIII/Merdeka itu.

“Pertemuan ini sebenarnya tidak pernah terpikir, bahwa sudah sejak lama sekali kabupaten Tolitoli sudah tidak kedatangan seorang Mayjen TNI AD, dan hari ini ada bersama kita di tempat ini,”ujarnya.

Bupati menyebut, peran kodim 1305/BT dalam membantu pemerintah daerah sangat terlihat jelas dan terasa manfaatnya bagi masyarakat Tolitoli.

“Belum lama ini, kerjasama antara TNI AD khususnya Kodim 1305/BT dan Pemerintah daerah dalam mendukung dan menyukseskan program Gotong Royong membersihkan saluran Drainase dalam mengantisipasi banjir telah berjalan dengan baik.